
令和２年７月７日発行

７ 月 号
いちき串木野市立串木野中学校

さあ地区総体。みんな頑張ってこい！

校長 中 村 憲

部活動生徒が，大きな目標として努力してきた日置地区中学校総合体育大会（地区総体）が

今週開催されます。７月８日（水）がバレーボール，ソフトテニス，バスケットボール，弓道，

７月９日（木）が陸上競技，卓球，サッカー，７月22日（水）が剣道，10月１日（木）が駅伝

競走の予定で実施されます。大会に参加する選手たちを励まそうと，６日（月）には地区総体

推戴式が実施されました。

前回の学校だよりに掲載しましたが，このコロナ禍の中で，「これまで頑張って部活動を続け

てきた３年生に１試合でも公式戦を経験させてやりたい。目標として日々頑張ってきた成果を

発揮する場として，地区総体を開催してやりたい。」という日置地区中体連理事会の指導者たち

の強い思いから実現した大会です。成功裏に終わるためには，保護者の皆様のご協力が必要で

す。これまで，各部活動での保護者会，学校発出の文書でお願いしておりましたが，改めて，

掲示いたします。

① 検温，健康観察を行い，体調不良の場合は，大会参加を控えてください。

② 「無観客試合」です。会場内のトイレ，水道場も「生徒・大会関係者以外使用禁止」で

す。

③ 会場外（フェンス・窓越し，会場付近空き地・道路等）での観戦自粛もお願いします。

以上３点のご理解，ご協力をお願いいたします。

推戴式では，各部活動の代表者が地区総体にかける力強い思いを発表してくれました。また，

これまで一生懸命応援してくれた保護者，指導してくれたコーチ，先生方に感謝の気持ちを忘

れず，恩返しのつもりで頑張りたいという発表もあり，大変うれしく思いました。主催の生徒

会からは，副会長の堀内絵美さんが激励の発表をしてくれましたので，紹介します。

「地区総体，地区陸上大会に出場される皆さん，限られた練習時間の中で試行錯誤し，努力を

重ね，たくさんの壁にぶつかりながら今日まで頑張ってきたと思います。今年は，新型コロナ

ウイルスの影響で，地区総体や地区陸上大会が開催されるのか，皆さん不安を感じていたと思

います。しかし，今回無事に開催されることが決まり，私も含め全員が安心しました。まだ安

心しきってはいけませんが，共に励まし合い，努力してきた仲間や培ってきたものを信じ，一

人一人が出せる力を存分に発揮してきてください。地区総体が３年生の最後の舞台となる部活

動もあると思います。時には仲間と対立し，練習に行くの

が憂鬱になる日もあったかもしれません。それでも頑張り

続けた自分をほめ讃えてください。努力は必ず報われます。

後悔しないよう力を出し切ってきてください。また，皆さ

んは串木野中学校の名を背負って出場します。身なりを整

え，マナーを守り，いつも支えてくださっている方々への

感謝の気持ちを忘れないようにしてください。私たちは直

接応援に行くことはできませんが，串中からエールを送り

たいと思います。皆さんが，優勝旗を持って帰ってくるこ

とを心待ちにしています。楽しんできてください。」

さあ，みんな頑張ってこい！



７月
21日(火) 授業実施（～31日）

31日(金) １学期終業式

８月

２日(日) 第１回資源回収

５日(水) いちき串木野市就学相談

13日(木) 学校閉庁日（～14日）

21日(金) 出校日

23日(日) 環境緑化作業（串木野小校区）

７・８月の主な行事予定

６月５日（金），串木野高校卒業生による講
演会を開催しました。昨年度までは全校生徒
が参加していましたが，今年度は新型コロナ
ウイルス感染症の感染防止のため３年生のみ
の参加となりました。
講師は，いちき串木野市役所観光交流課に

お勤めの さんでした。働きながら県
立短期大学を卒業した経験を踏まえ，「これか
ら進路を決める皆さんへ」と題し，講演をし
てくださいまし
た。夢の実現に
向けて努力する
ことの大切さな
どについて学ぶ
機会になったと
思います。

講演会後の生徒の感想を紹介します。

私は，今日の講演を聴いてとても印象
に残ったことがあった。目標や夢の実現
のために「自分に自信をもつ」，「たくさ
んの人たちと支え合い協力する」，「たく
さんの経験を積む」などの言葉が，心に
響いた。これからは，今日教わった言葉
を忘れずに，目標に向かっていきたい。

私は，串木野高校からいちき串木野市
役所に勤められていて，とても地元に密
着していてすごい方だなと思いました。
地元で学び，まわりの方々に支えられて
成長した後市役所に勤め，支えられたま
わりの方々のサポートを今しているとい
うことは，普通の人ではできないと思い
ました。今回聞いたお話で，自分が支え
てもらっているまわりの方々に，将来，
自分ができることを増やしていきたいと
思いました。

自分は今日の講演を聴いて，いろいろ
な進路があるんだなあと思いました。自
分はもう行きたい高校が決まっていて，
夢や志があるんですが，さらに目標をも
とうと思いました。これから進路を決定
するうえで，今日聴いたことを最大限活
かしていきたいです。そして，後悔しな
いようにしたいです。

串木野高校卒業生による講演
５月28日（木）・29日（金）の２日間，公立

高校11校，私立高校９校の先生方にご来校い
ただき，高校説明会を開催しました。
真剣な眼差しの３年生，そして保護者の皆

様でした。今後，三者面談で先生方や保護者
とじっくり語り，ま
た高校の体験入学等
を参考にして，自分
の将来の設計図を
作っていきましょ
う。

高 校 説 明 会

６月７日（日），ＰＴＡ環境緑化作業を開催
しました。今回は，照島小学校区の保護者・
生徒が取り組みました。
当初は，５月17日（日）の予定でしたが，

新型コロナウイルス感染症防止のために臨時
休業にしていたため，３週間遅れの開催にな
りました。
校庭やプール周辺，校庭まわりの除草や木

々の剪定などに汗を流していただきました。
おかげさまで学校中がすっきりとした環境に
なり，これからの学校生活を安全に気持ちよ
く過ごすことができます。早朝から本当にあ
りがとうございました。
計画か

ら準備，
片付け等
までご尽
力いただ
きました
ＰＴＡ保
健環境整
備部の皆様，刈払機やトラック等を提供して
くださった方々にも心より感謝申し上げます。
２回目は，８月23日（日）［串木野小学校区］

の予定です。

ＰＴＡ環境緑化作業


